



委員長まとめ（要旨）

現場で検修が合理化されたらどうなるのか、乗務員サイドからもこれをどうとらえるのかなどを検討してほしい。またATO-S導入での問題点や指導訓練の問題など、現場で拒否する闘いにしていく。これまでのように団交をやるだけでなく、現場での

二日間の討議を経て、全体として勢いが出てきたと感じる。

貨物への攻撃は、分割・民営化の破綻を表している。外注化の問題もこれをやつてJR東日本がこのあとどうするのか何もない。技術力のない会社になってしまふ。これで鉄道会社として成り立つていくのかも見極められず、こういう形で分割・民営化の矛盾を決着つけようとしている。シニア問題も同じだ。

整備新幹線の問題も貨物の赤字体制を直撃する。貨物に犠牲を転嫁して我慢すればなんとかなるという問題じやない。

東労組の中でも矛盾が拡大している。内部から造反する部分が出てきている。

こうした敵の陣営の矛盾が爆発する一方、動労千葉は会館を新築するなどの前向きな指向でやつてきた。その雰囲気が現場でも広がっている。これが今年二〇〇〇年の大会の特徴だ。

一三年目にして初めて予科生の中から運転士がとれた。矛盾点のなかで、風穴をどうあけていくのか。

三大闘争方針は、双方が連携し、組織拡大を貫きながらやつしていくことである。外注化反対の闘いは運転保安の闘いであり、同時に組織拡大の闘いである。こういう構造で闘っていく。

## 第二十九回定期大会に寄せられた祝電・メッセージです

三一書房労組◆全国一般北陸リコー支部◆全通加古川◆東京東部労組◆部落解放同盟全国連合会・瀬川博◆川鉄千葉労組◆国労千葉地本◆全金本山労組◆東京ベイシティ交通労組◆全日本建設運輸連帯労働組合関西地区生コン支部◆千葉県労働金庫◆全労済千葉県本部◆山田書院労組◆自治労千葉県本部◆全水道千葉県水道労組◆全国一般長崎連帯労組◆京成電鉄労組◆荏原金属労組◆情報労連千葉県協議会◆千葉海浜交通労組◆千葉交通労組◆キッコーマン労組◆全農林千葉県連絡会議◆千葉内陸バス労組◆新京成電鉄労組◆小湊鉄道労組◆セイコークロック・プレシジョン労組◆千葉県議会議員・堀江はつ◆成田市議・足立満智子◆全国労組交流センター代表運営委員佐藤芳夫◆元学習院大学教授・弁護士宮島尚史◆福島県労組交流センター◆全国金属機械労組港合同◆動労西日本◆全国沖縄青年委員会◆関西実行委員会代表世話人・永井満◆動労高崎連帯労組◆婦人民主クラブ全国協議会・相模原市議・西村綾子◆北富士忍母草母の会◆高陽第一診療所労組◆関西合同労組◆部落解放同盟全国連合会茨城県連合会執行委員長・石川辰衛◆国労小倉地区闘争団・日豊オルグ班◆日本板硝子共闘・千葉支部◆スタンダードバキューム自主労働組合◆動労西日本・北陸支部

闘いを強めていく。この問題はひとり動労千葉だけの問題ではない。現場では職場にいるみんなの問題だ。そういう観点から全体を巻き込んでいく闘いにしていくことだ。

全組合員が団結して三大方針で闘っていくことを訴えたい。

どうもありがとうございました。